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Rapporto di minoranza MM 1158 (Gestione) 
 
Esame ed approvazione del Preventivo 2023 dell’amministrazione comunale 

 
 
Signore e Signori consiglieri comunali, 
 
L’anno scorso in commissione della Gestione abbiamo redatto un rapporto di maggioranza 
unanime per l’approvazione del preventivo dell’amministrazione comunale 2022 con un 
chiaro messaggio di rivedere e limare le spese là dove possibile, ho potuto in oltre notare 
come negli ultimi anni il preventivo abbia previsto una spesa maggiorata variabile dai 100 
ai 200 mila fr, in questo senso questi soldi vengono poi utilizzati per altri lavori in modo da 
non fare “utili” e quindi non perdere i diversi contributi cantonali, allo stesso modo questo 
però impedisce per esempio al consiglio comunale di proporre progetti o investimenti altri 
a quelli pianificati, oppure ci si trova a settembre con un avanzo di 100mila fr che devono 
essere spesi per diminuire l’utile comunale. 
 
In più con l’esame del preventivo per l’anno 2023 ho potuto notare che non è stato fatto 
nessun esercizio di limatura alle spese e come per quest’anno mi chiedo quali siano i 
progetti “nascosti” che ci faranno spendere come quest’anno 2022 più denaro di quanto 
preventivato, perché il preventivo è largamente abbondante nelle spese garantendo un 
certo margine a consuntivo. 
 
Mi permetto di ricordare inoltre che una recente decisione del consiglio di stato sulla 
separazione della plastica avrà, in qualche modo, effetto sul presentato preventivo e qui 
non faccio assolutamente colpa all’amministrazione comunale che si è trovata la decisione 
fatta dopo la stesura del preventivo stesso. 
 
A seguito di quanto esposto invito, dunque, il lodevole Consiglio Comunale a voler rifiutare 
il MM 1158 così come proposto, in modo che il municipio possa affrontare questa sfida di 
risparmio in modo più concreto. 
 
 
 
 Alessio Guscetti 
 


